
Texto- Génesis 19:1-38 

 

Título- La influencia del mundo en la vida y la familia de un hombre justo 

 

Proposición- Este mundo malo será destruido- pero hasta ese día, su influencia tiene el potencial para 

destruir nuestras vidas y nuestras familias.   

 

 

Intro- ¡Qué fuerte es esta historia, ¿no?!  Con lo que cuenta de la perversión de la ciudad de Sodoma al 

principio del capítulo, y la perversión de las hijas de Lot al final del capítulo, es un pasaje que no nos gusta 

leer.  Por supuesto sabemos la historia en general, que Sodoma y Gomorra fueron destruidas por sus 

grandes pecados, pero que Lot fue salvo- pero honestamente no nos gusta entrar en los detalles.  Esto es 

entendible, por un lado, porque no es sano enfocarnos demasiado en los pecados de otros, o peor, 

deleitarnos en los detalles salaces de los pecados.  Pero Dios incluyó esta historia y estos detalles por una 

razón, y mientras nuestros corazones deberían estar quebrantados por los pecados que estas personas 

cometieron, también tenemos que creer que hay aplicación para nosotros hoy en día, para que vivamos más 

conforme a los mandamientos y la voluntad de Dios.   

 

 Vamos a estudiar esta historia en dos partes- estudiando la maldad de la ciudad, que resultó en su 

destrucción, y también estudiando la influencia que esta ciudad mala tuvo en la vida de Lot y en la vida de 

su familia.  Así que, hay aplicación para todos, porque en ver la destrucción de la ciudad, los incrédulos 

deberían aprender que el mundo malo y todo su pecado será destruido y castigado, y que necesitan la única 

solución que es la salvación en Cristo.  Pero también como cristianos podemos aprender de Lot, y cómo la 

influencia del mundo puede destruir nuestras vidas y nuestras familias.   

 

 Porque nunca deberíamos olvidar que Lot era un cristiano.  II Pedro 2:6-9 describe a Lot como justo 3 

veces, enfatizando que no podemos echar fuera su ejemplo y decir que no nos aplica porque obviamente no 

era hijo de Dios, sino que enfatiza para nosotros la importancia de aprender de su vida, y el desastre que 

puede suceder en la vida y en la familia aun de una persona cristiana, si permite que el mundo ejerza su 

influencia.  Por eso, quiero que hoy nos enfoquemos mucho en lo que esta ciudad mala, lo que el mundo 

malo hizo en la vida y en la familia de un hombre justo, de un hombre de Dios.  Aun siendo un cristiano, 

Lot fue influenciado muchísimo por su exposición constante a la maldad del mundo, y afectó no solamente 

a sí mismo sino también a su familia.   

 

 Lot sabía mejor- pero fue atraído por Sodoma, y eventualmente fue demasiado influenciado por ella.  

Lo que necesitamos aprender de esta historia es lo que Pablo nos dice en II Corintios 6:17- “Salgan de en 

medio de ellos y apártense, dice el Señor, y no toquen lo inmundo.”  Aun el cristiano verdadero puede ser 

influenciado por el mundo, y hasta su vida y su familia pueden ser destruidas.  Claro que su alma está 

guardada en la mano de Dios y nadie puede quitar su salvación, pero cuando un hijo de Dios vive sin 

apartarse del mundo malo y su influencia, cosecha las consecuencias.  Tenemos que salir de en medio del 

mundo impío y apartarnos, porque la influencia del mundo puede destruir nuestras vidas y nuestras 

familias- y de todos modos es necio meternos tanto en el mundo y en las cosas del mundo, porque “el 

mundo pasa, y sus deseos”- es temporal- “pero el que hace la voluntad de Dios permanece para siempre”- I 

Juan 2:17.   

 



 Entonces, vamos a aprender de este capítulo tan fuerte, tan difícil, que este mundo malo será destruido- 

pero hasta ese día, su influencia tiene el potencial para destruir nuestras vidas y nuestras familias.  En 

primer lugar, vamos a estudiar que  

 

I.  El mundo malo será destruido 

 

 Ya leímos la historia, pero vamos a pensar en la gran maldad de estas ciudades y su destrucción en más 

detalle.  Esta historia sigue después de la historia del capítulo anterior- dice el versículo 1 que los dos 

ángeles llegaron a Sodoma a la caída de la tarde.  Esto es inmediatamente después de que ellos habían 

estado con Dios, sentados y comiendo con Abraham al principio del capítulo 18.  Después de este tiempo 

fueron enviados por Dios a Sodoma, para ver la maldad de la ciudad, pero también, debido a la intercesión 

de Abraham, para rescatar a Lot y a su familia.  Y ellos, entrando a la ciudad, encuentran a Lot 

rápidamente- él está a la puerta de la ciudad, y les invita a venir a su casa para hospedarles.  Por un lado, 

esto puede ser considerado como nada más que buena educación- como vimos con Abraham en el capítulo 

anterior, cuando también invitó a estas visitas a estar con él y comer con él.  Aquí Lot está a la puerta aun a 

la caída de la tarde, buscando dar hospedaje a cualquier visita a la ciudad. 

 

 Pero hay mucho más atrás de la escena- porque como vamos a ver claramente en algunos versículos, la 

ciudad no estaba segura para visitas, particularmente para nuevos hombres.  Y Lot sabía esto- y parece 

como que él estaba a la puerta de la ciudad a esa hora tan tarde para invitar a las visitas a su casa para que 

no tuvieran que pasar la noche en otro lugar menos seguro.  Entonces, los dos ángeles van con él a su casa, 

y les da de comer un banquete, comen mucho. 

 

 Pero en el versículo 4 empezamos a ver la gran maldad que caracterizaba esta ciudad.  Los hombres de 

la ciudad vienen a la casa de Lot y demandan que sacara las visitas para que pudieran conocerles.  Y 

sabemos que ellos no querían darles un saludo y un bienvenido a su ciudad, sino que querían conocerles de 

manera sexual- querían violar a estos hombres.   

 

 Entonces, es obvio, y a pesar de lo que alguno eruditos hoy en día han intentado a hacer en sus libros, 

que el pecado más grande de Sodoma era la homosexualidad- esta blasfemia ante los ojos de Dios, esta 

perversión del sexo- que es algo bueno creado por Dios, pero solamente para un hombre y una mujer en el 

pacto del matrimonio.  Dios odia el homosexualismo, no solamente porque es pecado en contra de Su ley, 

sino porque pervierte aun la ley natural- en Romanos 1 dice que este pecado “es contra naturaleza”- es un 

pecado vergonzoso, y pervierte la creación de Dios y Su plan para la propagación de la raza humana, así 

como pervierte el matrimonio, que debería ser un símbolo de la unión entre Cristo y Su iglesia.  Por eso 

estamos tan en contra de nuestros gobiernos cuando declaran que el matrimonio homosexual es válido, que 

es reconocido por la ley, que estas parejas tienen el mismo derecho de casarse como una pareja 

heterosexual.  Para nada- no es porque pensamos que somos mejores que ellos- somos pecadores también 

salvos por la gracia de Cristo- pero no podemos permitir que tales perversiones se consideran como 

normales sin activamente defender la verdad de la Palabra de Dios.   

 

 Y la maldad de esta ciudad se demostró no solamente en el pecado del homosexualismo, sino también 

en la violencia que fue la manera en la cual iban a violar a estos varones- como que no fuera 

suficientemente malo que practicaban este pecado abiertamente en su ciudad, sino que también a fuerzas 

violaron a los varones que vinieron a visitarles.  El pecado siempre va de mal en peor, siempre.   

 



 Y para enfatizar aún más la completa perversión de esta ciudad, en el versículo 4 leemos que no fueron 

solamente algunos hombres que vinieron con la intención de violar a estos hombres, sino todos los varones 

de la ciudad- “todo el pueblo junto, desde el más joven hasta el más viejo.”  “El más joven hasta el más 

viejo”- imagínense- por eso Dios tenía que destruir esta ciudad, porque no fue problema de uno o dos, sino 

de todos- la cultura de la ciudad era una cultura de homosexualismo, y de la violación sexual.   

 

 Por eso Dios la destruyó- vemos que los ángeles hirieron a los varones con ceguera para que no 

pudieran entrar a la casa de Lot y cometer su pecado, y en la mañana sacaron a Lot y su esposa y sus dos 

hijas de la ciudad, y cuando llegaron hasta Zoar, una pequeña ciudad, y estaban seguros, dice el versículo 

24 que “Jehová hizo llover sobre Sodoma y sobre Gomorra azufre y fuego de parte de Jehová desde los 

cielos; y destruyó las ciudades, y toda aquella llanura, con todos los moradores de aquellas ciudades, y el 

fruto de la tierra.”  Ellos recibieron las consecuencias de sus pecados en contra de Dios.   

 

 Cuando leemos de la destrucción de estas ciudades tan malas y perversas, deberíamos entender que ésta 

es una ilustración que Dios aquí nos da- la ilustración de cómo será el fin del mundo, el fin de este mundo 

tan malo y perverso.  Así como Dios destruyó estas ciudades con fuego debido a sus pecados, un día 

promete hacer lo mismo con este mundo tan en contra de Él.   

 

 Hoy en día vivimos en un mundo que parece mucho como las ciudades de Sodoma y Gomorra, pero 

peor- hay opresión de todos lados de los más débiles, hay violencia, hay muchísima perversión sexual, 

incluyendo ahora la aceptación del pecado de la homosexualidad como algo normal, como algo que debe 

ser aceptado por todos.  Y así como el clamor en contra de los malos de Sodoma subió al cielo, así es hoy 

en día también- Dios ve todo lo que está pasando, y promete el castigo y la destrucción de los impíos.  Un 

día este mundo malo será destruido, sin duda, porque así Dios promete, porque sus pecados no pueden 

continuar y continuar sin consecuencias.   

 

 La única manera de escape, la única manera para evitar estar destruido junto con el mundo malo, es la 

salvación en Jesucristo.  Así como aquí vimos que los ángeles vinieron por Lot y su familia para sacarlos 

antes de la destrucción de su ciudad, también hoy en día hay salvación del castigo eterno que todos 

merecen, hay salvación de tus pecados por medio de la persona y la obra de Jesucristo.  Si sigues en tus 

pecados sin arrepentimiento, sin entender que tus pecados hacen una separación entre tú y Dios, serás 

destruido con los demás.  Tú dices, “pero no soy tan malo- no actúo en este tipo de violencia, en este tipo 

de perversión sexual”- pero no importa cuáles son tus pecados, aun si no parecen tan malos a ti, todo 

pecado es blasfemia ante los ojos de Dios y merece el mismo castigo- todo pecador sin la salvación en 

Cristo merece y va a recibir la condenación eterna en el infierno.   

 

 ¿Estás preparado?  El problema es que la mayoría de la gente no está preparada- la mayoría piensa que 

no está tan mala como la gente de Sodoma, piensa que en sí mismos pueden merecer la salvación, que Dios 

les va a aceptar.  Pero naturalmente cada hombre, cada mujer, cada joven, ama su pecado, y no quiere 

arrepentirse de él y dejarlo atrás.  A veces es como vemos en esta historia- leamos los versículos 15-16 

[LEER].  Esto es lo que la persona sin Cristo necesita, necesita que Dios le obligue a salir de sus pecados y 

venir a Cristo.  Tienes que entender cuán esencial es la salvación, porque si no, serás destruido justamente 

por tus pecados junto con los demás.   

 

 O pensando como cristianos, ¿qué estás haciendo para trabajar para la salvación de los impíos en este 

mundo perdido?  No tienes el derecho de solamente descansar en tu salvación y en el hecho de que tú no 



serás destruido, sino tienes una responsabilidad de ocuparte en la evangelización de los incrédulos, en la 

intercesión ante el trono de Dios por ellos.  Es importante entender cómo la intercesión de Abraham al final 

del capítulo 18 tiene relación con esta historia- Dios usó la oración de Abraham como el medio por lo cual 

rescató a Lot y su familia.  Abraham se menciona de manera rápida en este pasaje, en los versículos 27-28, 

como alguien viendo la destrucción- pero con la confianza que Dios le había escuchado e iba a salvar a Lot.  

Así como Abraham intercedió por Lot, tenemos que interceder por los incrédulos que conocemos- en 

nuestras familias, en nuestros trabajos, en nuestras colonias- y no solamente orar sino también esforzarnos 

para ser buenos testimonios y compartir el evangelio con ellos, orando que Dios tenga misericordia de sus 

almas y que les rescate de la condenación eterna.   

 

 Pero mientras evangelizamos e intercedemos, tenemos que separarnos- no aislarnos, pero como la 

Biblia dice, tenemos que salir de en medio de este mundo malo y apartarnos en santidad para Dios.  Porque 

cuando el cristiano se enfoca en el mundo, cuando permite que el mundo le influencie, hay consecuencias.  

Y esta es la otra parte de la historia que tenemos que entender hoy- no solamente la destrucción de los 

impíos y del mundo malo, sino también, de la perspectiva cristiana, tenemos que aprender en segundo 

lugar, que  

 

II. La influencia del mundo puede destruir la vida y la familia de los justos 

 

 Enfatizo otra vez, que aunque Lot no parece nada de justo en esta historia, la Palabra inspirada en II 

Pedro nos dice que Lot sí era un hombre justo- vamos a leer los versículos en II Pedro 2:7-8 [LEER].  Dice 

no solamente que Lot era justo, sino también que fue abrumado por la nefanda conducta de los malvados- 

es decir, abrumado por la conducta sensual de sus vecinos en Sodoma.  El versículo 8 repite que era justo, y 

su alma justa fue afligida cada día mientras vio y oyó los hechos inicuos de ellos.  Entiendan, todo esto no 

es para enseñarnos que un cristiano puede vivir como quiera y no hay consecuencias- vemos en este 

capítulo muchísimas consecuencias para Lot y su familia.  Esto fue escrito no para darnos una excusa para 

nuestro propio pecado, sino para darnos una ilustración de lo que pasa en la vida y en la familia de una 

persona cristiana que es demasiada influenciada por el mundo- resulta en la destrucción de su vida y en la 

destrucción de su familia.  Una persona puede tener una consciencia, como Lot, que entiende la diferencia 

entre el bien y el mal, que siente oprimida y afligida por el pecado que ve- pero si no se aparta de esta 

maldad, si no cuida su vida y su familia de su influencia, las consecuencias son desastrosas.   

 

 Regresando a Génesis 19 vamos a pensar en cómo la maldad de Sodoma había influenciada a Lot.  En 

primer lugar, aunque Lot demostró la hospitalidad para con los ángeles, sus visitas, cuando los hombres de 

la ciudad vinieron a su puerta para violarles, Lot hizo algo que no parece posible- versículos 5-8 [LEER].  

Y tú dices ¿qué?  ¿Qué es esto que ya leí?  Terrible, obvio- sin ninguna excusa- aun si Lot pensaba que 

ellos no iban a hacer nada a sus hijas porque se habían comprometidas con dos hombres de la ciudad- aun 

si pensaba que nada iba a suceder, no hay ninguna excusa por lo que hizo, por lo que ofreció.   

 

 Vemos también que Lot perdió su testimonio- porque cuando los ángeles en los versículos 12-13 le 

dijeron lo que iba suceder y le dieron la oportunidad de buscar a otros para salvar, aun sus yernos- los que 

iban a casarse con sus hijas- no solamente dijeron que no sino se burlaron de Lot.  La influencia del mundo 

para mal en la vida de Lot fue mucho más fuerte que su propia influencia en la ciudad para bien.  Y es 

siempre así- tú puedes pasar mucho tiempo con incrédulos y haciendo lo que ellos hacen y viendo lo que 

ellos ven y escuchando lo que ellos escuchan, e intentar a justificarte por decir que quieres influenciarles 



para bien- pero casi siempre la persona siendo influenciada es tú- y no para bien, sino para mal, para mal en 

tu vida y para mal en tu familia.   

 

 Pero la decisión de Lot de moverse hacia Sodoma, y después de vivir en la ciudad misma, cada día 

siendo más y más influenciado por su maldad, no solamente le afectó a él, sino también a su familia.  

Pensemos primero en su esposa- solamente sabemos una cosa de la esposa de Lot- ni sabemos su nombre, 

ni nada de su pasado, ni nada de su vida en Sodoma- absolutamente nada, sino que desobedeció el 

mandamiento de los ángeles, miró hacia atrás, y se volvió estatua de sal.  En el versículo 17, cuando 

estaban huyendo de la ciudad, los ángeles dijeron a Lot- y así, a su familia, “Escapa por tu vida; no mires 

tras ti, ni pares en toda esta llanura; escapa al monte, no sea que perezcas.”  Pero la esposa de Lot no podía- 

su vida estaba completamente enredada en Sodoma, y por eso dice que miró hacia atrás y se convirtió en 

una columna de sal.   

 

 Casi todos saben de esta historia, porque parece muy impactante- pero creo que es malentendida, en 

primer lugar, y en segundo lugar que normalmente perdemos el punto, perdemos lo que Dios quiere 

enseñarnos por medio de esta historia de la esposa de Lot.  Vamos a pensar- esta historia es malentendida, 

porque no es que ella solamente miró hacia atrás de lejos, con curiosidad de lo que estaba pasado, y como 

castigo de Dios fue convertida en una columna de sal- Dios demostró misericordia a Lot y permitió que 

llegara a la ciudad de Zoar para estar seguro antes de empezar la destrucción de Sodoma y Gomorra.  De 

hecho, en el versículo 22 el ángel le dijo, “Date prisa, escápate allá [a Zoar]; porque nada podré hacer hasta 

que hayas llegado allí.”  Es decir, Dios prometió no empezar la destrucción de Sodoma y Gomorra hasta 

que Lot y su familia estuvieran seguros en la ciudad de Zoar.  Por eso digo que creo que esta historia es 

malentendida- porque la mayoría de los cristianos tiene la idea de que Lot y su esposa y sus hijas estaban 

huyendo de la ciudad, en el camino fuera de la ciudad, cuando la destrucción empezó, y que la esposa de 

Lot naturalmente miró hacia atrás para ver lo que estaba pasando y fue castigada.  Y así, muchos piensan 

que Dios no era justo, porque piensan que ella estaba obedeciendo y huyendo pero solamente quería saber 

lo que estaba pasando con todo la lluvia de fuego y azufre sucediendo atrás de ella.   

 

 Pero no- esto no es lo que sucedió- Dios prometió no empezar la destrucción de las ciudades hasta que 

Lot llegara a Zoar.  Así que, el pecado de la esposa de Lot no era que solamente miró hacia atrás para ver lo 

que estaba sucediendo, sino que, o rehusó salir completamente y entrar a Zoar con su familia en completa 

seguridad debido a la promesa de Dios, o estaba tan influenciada por la ciudad en donde había vivido por 

muchos años, que regresó- que miró hacia atrás con deseo, rechazó la seguridad de Zoar, y fue destruida en 

la lluvia de fuego y azufre que Dios mandó sobre las ciudades de Sodoma y Gomorra- se convirtió en 

columna de sal como los demás que fueron destruidos por el castigo de Dios- que murieron debido al fuego 

o debido al azufre, y después sus cuerpos fueron incrustados con el sal y los escombros de las ciudades 

destruidas.  Ella no fue castigada por solamente una mirada, sino que simplemente no podía dejar atrás al 

mundo, porque era parte del mundo, y por eso fue destruida.  Un comentarista lo explica en esta manera- 

“El mandato del ángel no fue quebrantado porque se lanzó una mirada hacia atrás, viendo lo que no debería 

ver, sino en enfocar su atención en la ciudad y regresando, diciendo a Lot, ‘Eres un necio Lot, y rehúso ir 

contigo un paso más- me voy a casa, y te veo allá en algunos días cuando regreses.’”  Obviamente no 

tenemos estas palabras registradas, pero el comentarista está describiendo lo que era su actitud.  Ella no 

creó- ella amó al mundo y las cosas del mundo y por eso fue destruida como parte del mundo.   

 

 Porque fíjense que la Biblia nunca dice que la esposa de Lot era justa- lo que podemos suponer de esta 

historia es que no era cristiana- que era parte del mundo, y por eso regresó al mundo, y por eso pereció 



como el mundo malo.  Cristo mismo usa esta historia en Lucas 17 para enseñar a Sus discípulos- vamos a 

leer este pasaje empezando en el versículo 28 [LEER vs. 28-33].  El único evento en la vida de la esposa de 

Lot que Dios nos ha revelado nos enseña que una persona no puede aferrarse totalmente a las cosas del 

mundo y esperar la vida eterna.  Es decir, hay muchas personas en el mundo de hoy- y tal vez algunos aquí 

en esta iglesia- que reclaman ser cristianos- que tienen esposo o esposa cristiano, que tienen familia 

cristiana, son personas que todos los demás consideran cristianos- pero se han aferrado tanto a las cosas del 

mundo, a las cosas de esta vida temporal, que han perdido sus almas.  Si procures salvar tu vida, la 

perderás; pero si la pierdas en Cristo, si pierdas todo lo demás y solamente te aferras a Cristo, salvarás tu 

vida eterna.   

 

 Entonces, te pregunto- ¿cuáles son tus prioridades?  Para la esposa de Lot, sus prioridades 

aparentemente eran su vida, sus posesiones, sus amigos, su trabajo- todo lo importante para ella estaba en la 

ciudad de Sodoma- y por eso regresó, y por eso perdió su vida y su alma.  Tus prioridades pueden decir 

mucho de tu alma, pueden decir mucho de tu relación con Dios.  Es fácil decir con la boca que amas a Dios 

y que Él es lo más importante, pero ¿qué dice tu vida?  Quien sabe lo que la esposa de Lot profesó en 

cuanto a la salvación de su alma, pero al final demostró por su enfoque en la ciudad mala de Sodoma que 

había perdido su alma.  ¿Estás tan enfocado en las cosas del mundo que olvidas la importancia de la vida 

espiritual?  ¿Es tu vida completamente enredada en el mundo y en las cosas del mundo?  ¿En tu familia?  

¿En tu trabajo?  ¿En tus estudios?  ¿En tus amigos?  ¿En tus placeres?  ¿En tus posesiones?  Cuidado- 

porque cuando tu vida consiste de todas estas cosas y tienes muy poco tiempo para Dios, estás en peligro de 

ser como la esposa de Lot, y perder tu alma.   

 

 Obviamente, la esposa de Lot era responsable por sus propias acciones y su propia respuesta a Dios.  

Pero fíjense en lo que costó a Lot el vivir en y ser tan influenciado por el mundo malo- perdió su esposa- no 

era la cabeza espiritual de la familia, probablemente permitió que su esposa hiciera lo que querría.  Lot, un 

hombre justo, un hombre salvo, perdió a su esposa porque no se apartó del mundo y de las cosas del 

mundo.   Entonces, esposos, piensen por favor en cómo tus acciones y decisiones y vida influencian a tu 

familia, a tu esposa.  Tu puedes ver cosas y hacer cosas y te afectan a ti, por supuesto- pero piensa por favor 

en cómo tu vida afecta a tu esposa, en cómo tu trabajo afecta a tu esposa, en cómo tus hábitos en casa 

afectan a tu esposa.  No pierdas tu esposa, como Lot, porque eres tan influenciado por el mundo.   

 

 Pero Lot no solamente perdió a su esposa, sino también, en otra manera, perdió a sus hijas.  Su esposa 

murió- pero lo que pasó con sus hijas después de la destrucción de Sodoma y Gomorra tal vez fue peor.  Es 

una parte del capítulo muy desagradable, pero necesitamos entender porque Dios lo incluyó y lo que 

podemos aprender de ella.  Sin leer el pasaje otra vez, en los versículos 30-38 leemos que Lot, por el miedo 

de quedarse en Zoar, se fue con sus hijas a vivir en una cueva en el monte.  Lot ha perdido casi todo- su 

casa, su trabajo, su reputación, su esposa- y ahora está viviendo con casi nada, escondido en una cueva.  Y 

ahora va a perder a sus hijas también- no en la muerte, sino perderlas a un pecado horrible.  Ellas antes se 

habían comprometidas a dos hombres malvados en Sodoma- pero ahora, como se dieron cuenta, no tenían 

esposos ni oportunidad de continuar la línea de su padre.  Así que, decidieron en un plan- acostarse con su 

papá y tener hijos por medio de él.  Y lo hicieron- hicieron que su papá bebiera, y cada una se acostó con 

él, resultaron las dos embarazadas, y dieron a luz a dos hijos.   

 

 Podemos ver cuánto la perversión de Sodoma había afectada a las hijas de Lot- tal vez ellas tenían 

alguna justificación por lo que estaban haciendo- para no morir sin hijos, sin descendencia- pero lo más 

fuerte aquí es que en su conversación no aparece nada de culpa, nada de vergüenza por lo que iban a hacer- 



habían visto tanta perversión sexual en Sodoma que ya fueron insensibilizadas al pecado- y tomaron una 

decisión tan mala- primero, porque era pecado obvio en contra de Dios- pero también podemos pensar en 

sus consecuencias futuras.  ¿Vieron quiénes eran estos dos hijos nacidos a las hijas de Lot?  Versículos 37-

38- Moab, el padre de los moabitas, y Ben-ammi, el padre de los amonitas.  Los moabitas y los amonitas 

eran los enemigos del pueblo de Israel a través de su historia.   

 

 Entonces, podemos ver lo que viviendo en la ciudad de Sodoma hizo a las hijas de Lot- las 

corrompieron, las insensibilizaron a la maldad del pecado.  Ellas sabían mejor, sin duda- pero habían visto 

a su papá viviendo en la ciudad por tantos años sin apartarse, sin salir para dar a su familia una nueva 

oportunidad para servir a Dios, y por eso ellas actuaron como que estos tipos de pecados fueran normales.  

Lot, aun siendo un hombre justo, perdió todo- perdió a su esposa, perdió a sus hijas- por la influencia del 

mundo malo en lo cual estaba viviendo sin apartarse.   

 

 Y cualquier persona aquí, cualquier papá, cualquier mamá, puede caer en la tentación de actuar como 

Lot y perder a su familia porque no se aparta del mal, porque permite demasiada influencia del mundo en 

sus propias vidas y en sus casas.  Tal vez es por medio la música que escuchas y permites que tus hijos 

escuchan- tal vez es por los programas en la tele o las películas que ves en tu casa o que permites que tus 

hijos ven- tal vez es tu actitud para con tu esposa, o para con tu esposo, o para con tu jefe, o para con los 

hermanos en la iglesia- tus hijos ven, y aunque tal vez piensas que no estás siendo influenciado mucho por 

el mundo, si no te apartes del mundo y su maldad, y si no apartas a tu familia de su maldad, su influencia 

puede destruir todo- absolutamente todo.  Y jóvenes, si piensan que las reglas de sus papás están 

demasiadas estrictas, por favor dejen de demostrar su inmadurez.  Tú puedes ver ciertos programas en la 

tele y ciertas películas y resultar mucho como las hijas de Lot- insensibilizaron al pecado.  Es un problema 

hoy en día- la tele y el cine presentan la violencia como algo normal, y muchos han sido insensibilizados- 

presentan el pecado sexual como completamente normal- y de hecho, presentan a lo que la Biblia enseña 

como correcto como anormal- y por eso muchos han sido insensibilizados.  Jóvenes, guarden sus 

corazones- protejan sus mentes- no caigan en la tentación de pensar en el pecado en contra de Dios como 

algo normal, y no odien a sus papás por sus reglas- aun si son reglas demasiadas estrictas, den gracias a 

Dios porque sus papás les aman tanto no quieren que resultan como las hijas de Lot.  Un joven es nunca 

más inmaduro, nunca actúa más como niño en vez de adulto, cuando se queja de las reglas de sus papás y 

las resiste.   

 

 

Conclusión- Entonces, necesitamos aprender de la vida y las decisiones desastrosas de Lot, porque aun hoy 

en día la influencia del mundo sigue siendo muy fuerte, y puede destruir las vidas de las personas en esta 

iglesia, y puede destruir sus familias.  Este presente mundo malo no debería ser nuestro enfoque, porque no 

va a durar.  Tenemos que tomar mucho más seriamente las palabras de Dios en I Juan 2:15-17 y aplicarlas a 

la vida- son versículos que conocemos muy bien, pero escuchen de todos modos- “No amen al mundo ni las 

cosas que están en el mundo. Si alguien ama al mundo, el amor del Padre no está en él. Porque todo lo que 

hay en el mundo, la pasión de la carne, la pasión de los ojos, y la arrogancia de la vida, no proviene del 

Padre, sino del mundo. El mundo pasa, y también sus pasiones, pero el que hace la voluntad de Dios 

permanece para siempre.”  No amen al mundo, ni las cosas que están en el mundo- porque este mundo 

malo será destruido, sin duda- y en el día final, en el día del juicio, ¿serás como la esposa de Lot, tan 

arraigada en las preocupaciones del mundo que no estarás listo y perecerás eternamente?  Considera tus 

caminos.   

 



 Y aun para nosotros como cristianos verdaderos, nosotros que no tememos el juicio final porque 

estamos en Cristo y hemos sido salvos por la gracia de Dios, la influencia del mundo actual en tu vida y en 

tu familia puede ser desastrosa.  No puedes servir a Dios y a las riquezas- no puedes ver ciertas películas y 

ciertos programas en la tele sin hacer daño en tu propia vida y en la vida de tu esposa, o tus hijos.  No 

puedes vivir para las cosas temporales y para los placeres de la vida y no cosechar consecuencias en tu vida 

y en la vida de tu familia.  Todo este mundo y sus cosas serán destruidos- mejor enfocarte en las cosas 

eternas, e influenciar a tu familia, a tus amigos, a tus hermanos en Cristo, para hacer lo mismo.   
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